

Record de las grandes figuras del boxeo extranjero.



Tommy Loughran

Record No. 1

Peso pesado americano, nació en Filadelfia el 29 de Noviembre de 1902.

De 1919 hasta 1928 efectuó 118 combates distribuidos de la siguiente manera: ganados por K. O. 18, ganados decisión 45, sin decisión 43, empates 6, perdidos por puntos 6.

De 1929 en adelante su recor es el siguiente:

Peleas ganadas por decisión

1929—Armand Emanuel 10; Joe Lohman 10; Mickey Walker 10; Ernie Schaaf 10;

Por Víctor M. Castro

Jimmy Braddock 15.

1930—Pierre Charles 10; Jack Renault 10; Dave Mair 10; King Levinsky 10;

1931—Jack Gross 10; Max Baer 10; Ernie Schaaf 10; Tuffy Griffith 10; Victorio Campolo 10; Joe Sekyra 10; Johumi Kisco 10. Paulino Uzardun 10.

1932—Esteve Hamas 10;

1933—Kih Levisky 10; Walter Cobb 10, Isidoro Castañaga 10, Esteve Hamas 10, Jack Sharkey 15.

1934—Ray Inpeltiere 10.

Peleas sin decisión

1930—Dick Daniels 10

Peleas perdidas por decisión

1930—Ernie Schaaf 10

1931—King Levinsky 10

1932—Esteve Hamas 10, Stanley Poreda 10.

1933—Johumi Risko 10.

1934—Primo Carnera 15.

Peleas perdidas por K. O.

1929—Jack Sharkey «técnico» 2

1932—Esteve Hamas 2

Resumen general: ganadas por K. O. 18, ganadas decisión 69, sin decisión 44, empates 6, perdidas por decisión 12, perdidas K. O. 2. Total 151.

Mujeres y niños apedrean un Consulado Austriaco en Montevideo

Montevideo.— Sesenta comunistas, incluyendo mujeres y niños, apedrearon el consulado austriaco y figaron carteles protestando por la muerte de los socialistas y huyeron antes que llegara la policía.

Duelo en la familia Viquez - Segreda

Entre los duelos más intensos de la semana que termina para nuestra sociedad, hemos de anotar el de la familia Viquez Segreda, con el sentido fallecimiento del caballero don Juan Rafael Viquez Z., acaecido a la edad 56 años, el 24 del mes pasado.

El Sr. Viquez Segreda, fue durante muchos años un activo empleado de los Archivos Nacionales, en donde logró ser uno de los mas profundos conocedores de nuestra historia política y social.

Los restos del extinto, fueron sepultados el mismo día de su fallecimiento después de los oficios religiosos efectuados en la Parroquia de la Merced, a las 5 de la tarde.

Enviamos a los hermanos y familiares del extinto nuestra muy sentida condolencia por la desgracia que les aflige.

Un recién nacido en medio de los Hielos Polares

Moscú.— Un mensaje por radio del profesor Otto Schmidt, jefe de una expedición ártica que ha sufrido un percance con la destrucción del barco Chellnskin, a consecuencia de haber sido cogido entre grandes Bloques de hielo que lo rompieron, dice que tienen dos días de encontrarse en en el hielo, que él junto con un grupo de cien personas incluyendo un recién nacido, están esperando la llegada de un aeroplano.

RECONOCIMIENTO

Tanto mi familia y el suscrito hacemos pública manifestación de gratitud, por este medio, al Dr. don Alejandro Vargas Araya, por sus eficaces, oportunos y competentes servicios prestados a nuestro hijo Francisco en su padecimiento que lo aquejaba desde hace algún tiempo, estando hoy gracias, a esas cuidadosas atenciones y tratamientos libre de la dolencia que tenía. El niño se encuentra, pues bien y ya va ahora a la Escuela. Sirvan estas líneas de sincero agradecimiento al Dr. Vargas Araya por su curación y cuidados.

San José, Febrero de 1934.

Abraham Fonseca P.

Una señora se privó de la vida esta mañana de un tiro en el corazón

La tragedia tiene perfiles tremendos

Esta mañana se registró en el hogar de don Carlos Quirós una tremenda tragedia a consecuencia de haberse privado de la vida, ignorándose por qué motivos, la señora Adela Jare Campos, de treinta años de edad y madre de

seis chiquitos.

El arma empleada por la señora Jare Campos fué un revólver Colt 38, ignorándose a qué se debe la fatal determinación.

Esta señora había padecido últimamente ataques de enagenación mental.

El Trágico Juego

El juego es una especie vorágine que lo arrebatata todo: fama, bienes, salud, reposo, conciencia, familia, existencia; todo lo hunde en ese abismo tenebroso y sin fondo, en cuyo seno braman enfurecidas todas las malas pasiones, como otros tantos demonios desencadenados.

El jugador no tiene dinero ni tiempo sino para jugar: para él no hay más hogar, que la mesa de juego; ni más familia que sus compañeros de juego, ni más amigos que los dados que le dan una ganancia; ni más emociones que las que le producen las vueltas de estos mismos.

El abandona impasible a la madre agonizante, a la esposa en la miseria, a la hija en los peligros de la seducción y al hijo en los excesos o en la ciosidad, sólo para ir a exponer en un instante su fortuna, la subsistencia de la madre, de la esposa, de los hijos su nombre, y muchas ocasiones, hasta su vida..

Si gana, goza, pero ¡qué placer será ese que se funda en la desgracia ajena..! y si pierde... ¡ah! entonces la desesperación de la envidia, del odio, de la vergüenza, los proyectos de robo y de asesinato se levantan en torno suyo, como otras tantas fieras que le asedian y le acosan prestándole un puñal para que por medio de la violencia y del crimen, recupere lo que el vicio le ha arrebatado; o un vaso de veneno con que ponga fin a sus días, si es que el suicidio le parece menos amargo, de una existencia miserable y cubierta de deshonra.

Y ese ser que así vive y que así acaba, ¿podrá llamarse hombre?

¿Podrá aspirar a las consideraciones y el apoyo de las gentes honradas de la sociedad?

¿Tendrá derecho para quejarse de la indiferencia, del desprecio, de la humillante desconfianza de sus semejantes?

A los polacos residentes en el país se les revisará los papeles

Hemos sido informados que el Gobierno no permitirá la entrada a ningún individuo que venga con miras únicamente de comerciante, y así como también la Dirección General de Policía de acuerdo con la Investigación iniciará una general revisión de los papeles de los polacos y extranjeros residentes en el país.

Se gravará la importación de ganado vacuno en Honduras en 10 dls. por cabeza

Ha decretado el Congreso de la hermana República de Honduras una interesante ley, y es la de gravar en \$ 10.00 por cabeza al ganado vacuno que se importe, perjudicando así a la República de Nicaragua por ser uno de sus mejores mercados. Esta ley es proteccionista.

Así lo juzga el Comité Internacional Olimpico de París

San Salvador.—Un numeroso grupo de jóvenes, en cuyo frente se encuentran varios aficionados, han elevado al Comité Nacional Olimpico una exposición con el objeto de que dicho Comité informe qué deberán hacer para que el boxeo se incluya como uno de los deportes practicables en las próximas olimpiadas. Manifiestan que en Cuba, Guatemala, Costa Rica y otros países in-

cluidos entre los países participantes en las olimpiadas hay excelentes boxeadores que con gusto participarían.

El Comité ha contestado que dicho deporte está incluido entre aquellos denominados de "amateurs"; es decir, que el Comité Internacional Olimpico de París hasta hoy no ha creído conveniente incluir el boxeo entre los deportes

Duelo de los esposos Blanco-Bonilla



Niño Fernando Rafael Blanco Bonilla

Hora de intensa pena y amargura ha sido para nuestros estimados amigos el Lic. don Elpidio Blanco y su señora esposa doña María del Rosario Bonilla, la transcurrida a los 45 minutos del 26 de Febrero pasado, al ver morir a su hijo Fernando Rafael, quien durante 2 años, y 14 días

había compartido las venturas del hogar recibiendo el amor de sus padres que hoy se encuentran afligidos y tristes.

Muy cariñosamente acompañamos los esposos Blanco Bonilla, en el duelo que les embarga y deseamos que baje del cielo la resignación a su dolor.

Tienda don Chepe Esquivel

En la esquina S. E. del Mercado Central

Magnífico surtido de cobijas de pura lana en diferentes colores machetes y cuchillos marca COLLINS y CORNETA los mejores del mundo.

casimires ingleses y un gran surtido en pañuelos.

ALMACEN DE MUEBLES

Urgellés

El mueble de último estilo y elegancia. En esta su casa encuentra una variedad muy grande de Objetos de Arte para Regalo.—Novedades en cuadros al óleo. Marcos extranjeros y del país.—Láminas de todas clases.—Materiales variados.—Diversidad de materiales en colores para artistas.—Teléfono 2445.—Apartado 70.—San José.

Botica Isabel

100 varas al Norte del Mercado de Plaza Viquez.
Drogas puras de patente extranjeras y nacionales

El recetario es manejado exclusivamente por su propietario
Lic. José Fco. Oreamuno Flores
TELEFONO 3170

Almacén de Abarrotes

DE

MIGUEL ANGEL GONZALEZ

Frente a la Planta Purificadora de Leche

Depósito al por mayor de HARINA, ARROZ, AZUCAR Y MANTECA Etc.

(KIWI) Betún Ingles de fama mundial

Para la gente chic, da mejor brillo que otros

Unico distribuidor: Miguel Angel González

La miseria, las epidemias, el canibalismo y la desesperación reina en Rusia

Oigan bien los panegiristas del paraíso soviético.

L' Osservatore Romano trae un nuevo testimonio que comprueba una vez más el lamentable estado en que va sumiéndose la república de los soviets. En vano trata el gobierno soviético de disimular ante el extranjero el terrible cáncer que carcome la nación, especialmente las regiones agrícolas de Ucrania, llamadas ante el granero de Europa. Los hechos se imponen y al clamor de las víctimas traspasa los confines de Rusia. El Dr. Puzyna, antiguo profesor de la Universidad de Petrogrado publicó en «Le Matin» una carta de los desgraciados rusos oprimidos por la miseria, implora el auxilio internacional para salvar las víctimas del hambre. El mismo profesor garantiza la autenticidad de esta carta cuyo autor es personalmente conocido.

Miseria, epidemia y canibalismo, La carta está escrita en estos términos: Nuestra vida es una pesadilla llena de lágrimas y sangre. El hambre ha tomado tales proporciones que la gente muere en la misma calle. Un gran número de hambrientos tienen el cuerpo morado, hinchado y cubierto de llagas.

Algunas madres desesperadas han abandonado a sus propios hijos en la calle, fijado sobre sus vestidos un trozo de papel con el nombre; otras en su desesperación matan a sus propios hijos y luego se suicidan. En todos sitios se encuentran que yacen hambrientas: en los sitios públicos, en los jardines, en los mercados.

El Estado nada hace por ellos y se muestra indiferente para todos aquellos que no son reconocidos como trabajadores y que no son hábiles para el trabajo. Grupos interminables que de mendigos buscan en la basura algo que comer. Estos pobres seres parecen cadáveres ambulantes.

Son abiertas las tumbas de los muertos en los cementerios para sacar los cadáveres recientemente enterrados y comerlos. Los homicidios cometidos para comer carne humana son frecuentísimos. La venta de ella, especialmente la de los niños, ha llegado a ser casi habitual. Las madres tienen miedo que sus propios hijos sean robados, degollados y comidos. En la sola ciudad de Stavopol y durante sólo un mes, se han registrado ochenta casos

de desaparición de niños. No es raro ver condenado a fusilamiento algún antropófago que no solamente había comido carne humana sino que la había vendido en el mercado.

Un país floreciente ha sido transformado en cementerio de implacables bárbaros. Los habitantes de las regiones interiores han ya desaparecido. Niños que parecen cadáveres son recogidos en algún vehículo y transportados a un destino desconocido.

El Estado es cruel bajo todos aspectos, privando al pueblo de todo lo necesario. Tiene acaparadas las últimas reservas de maíz y de legumbres. Los huertos privados ya no existen. El grano destinado para cimiento ha sido comido. Allí no hay nada para sembrar, y por otra parte ¿quien sembraría?

Los homicidios y robos son casi habituales y continuos. Se mata solamente para poder extraer al cadáver los dientes de oro que permitirán adquirir algo en el 'torgsin' ahora en el 'torgsin' ya no acepta los dientes así procurados.

Nadie puede abandonar la ciudad sin un permiso especial. Muchas ciudades han sido puestas secretamente en estado de sitio a causa de las epidemias 'el tifo es frecuentísimo'. La escasa alimentación y el uso casi exclusivo de la harina de maíz 'las raciones dadas por el Estado no se componen de otra cosa' son la causa de este estado sanitario.

De las cárceles del Estado, llegan noticias espantosas. Todos los días muchos detenidos muer-

ren de hambre. Los hambrientos no son recibidos en el hospital: los muertos son echados a docenas en una sola fosa.

Un odio implacable contra la autoridad aumenta de día en día, y alguna vez el pueblo llegó al punto de arrojar sobre los soldados comunistas para matarlos: con frecuencia las tiendas 'torgsin' han sido destruidas.

En general domina una depresión moral y un sentimiento de cansancio. Una mujer no pudiendo tolerar más los sufrimientos de sus hijos les ha dado muerte y los ha comido. Otro que se encontraba en el 'torgsin' supo que su marido había muerto de hambre y que su hijo mayor había dado muerte a su hermanito para comer su carne. Pero la más terrible para esos desgraciados es pensar que están completamente olvidados y abandonados a la muerte sin auxilio alguno.

Los precios en el mercado libre son absolutamente inaccesible. Por cuatro o cinco rublos se se adquiere un saquito de harina de maíz. Son escasas las materias de primera necesidad, como los fósforos, la sal, etc. Es difícilísimo procurarse el café.

Unos trabajadores están desocupados mientras otros son sometidos a trabajo forzado.

Los obreros están físicamente agotados hasta el punto que la producción en muchos sitios es casi nula

Sobre todo esto, tristeza y desesperación.

Voz Católica «Colombia»

¿Está Ud. sano?

Examínese periódicamente

la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO

Lic. Carlos Viquez

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

TELEFONO 4114

LUMBER YACK DE MEZCLILLA Y FELPA

Overoles para niños todos tamaños

a precios sumamente bajos los consigue en la

Sastrería y Camisería de

PEPE LONGHI

Situadas en la Avenida Central en el Mercado

GARAGE PENON

AVENIDA 10, AL OESTE DE «EL PELAYO»

En este taller reparamos totalmente su auto o camión a dejarlo completamente nuevo; se lo pintamos con elegancia, le cambiamos el capote y le arreglamos el tapiz. Nuestro lema es: Buen trato, rapidez y precio módico.

SIPIRINA (Fabricación Francesa)

Radical para todo dolor
Sipirina con fenacetina
Sipirina con cafeina Sipirina pura
CARLOS MANGEL, distribuidor

El Censor

Semanario de Intereses Generales

Carlos Mora Poveda. Director

Suscripción de 5 Nos. ₡ 0.50

Número suelto.... ₡ 0.10

Practica la Caridad

La caridad es el campo que diafaniza todo cuando alcanza; y siempre debemos estar bajo su égida si queremos participar de los favores que ella atrae sobre cuantos nos condelemos de la miseria humana. Que dar una limosna al necesitado y prestar apoyo a quien lo solicita, es cumplir con un deber, es preconizar del principio de compasión que debemos a nuestros semejantes, y solo pueden negarse a ello los seres anormales, aquellos que tienen un trazo de arcilla en lugar de corazón. Has todo el bien que puedas sin reparar a quién, ni esperar ser recompensado y así conocerás la felicidad que ofrece el deber cumplido.

Pero debes advertir que la caridad no solo enseña a dar una limosna a quien la implora y prestar ayuda al desvalido, sino también a procurar la conservación del bienestar ajeno; a no indisponer a nadie con mormuraciones ilusas, ni hacer alarde de sus defectos por el solo el hecho de tenerlos diferentes a los nuestros; ya que todos llevamos un fardo de imperfecciones cuya existencia casi siempre se olvida para entregarse a la repugnante tarea de descubrir las del vecino, sin advertir que ese tiempo que se malgasta, observando faltas ajenas, puede emplearse en adquirir medios para corregir las propias.

María Rivera Z.

Perfeccionamiento del teléfono

En el laboratorio especial de Dollis Hill en Londres, se han realizado los perfeccionamientos siguientes:

La castilla telefónica ha sido revestida de una copa de materiales aisladores e insonoros.

El teléfono es un aparato ante el cual uno habla sin estar obligado a mantener el rostro cerca.

Se halla provisto de un micrófono muy sensible. Las palabras del interlocutor llegan al oído por medio de un altoparlante.

No falta sino ver al correspondiente para tener la impresión de una conversación privada entre dos personas presentes.

Están trabajando en realizar este último problema que ha recibido ya en los Estados Unidos alguna solución, pero no todavía perfecta.

Permanente

A nuestros abonados de provincias les rogamos, que si no aceptan el «Censo» se sirvan devolverlo al apartado

1314

Se descubre un continente hundido en el fondo del Pacífico

San Diego, California.—Ex-tendiéndose bajo la superficie del mar, en la parte norte del Pacífico hay un continente sumergido, del que hasta ahora se tenía noticia, con enormes elevaciones más extensas aún que las que salen a la superficie; su anchura es doble que la de América; sus montañas más altas que el famoso Everest y las pavorosas simas que lo separan del Asia tiene más de siete millas de profundidad.

Este ignoto territorio ha sido descubierto hace poco según noticias recibidas, por los ecos de una sonada que sirve para averiguar la profundidad mediante el sonido, instalada a bordo del buque de guerra norteamericano «Rampo», durante un viaje de estudio del fondo del mar, comprendido entre América y Asia y desde los 10 a los 50 grados de latitud norte, bajo el mando del capitán Claude B. Mayo, de la Armada de los Estados Unidos.

El continente sumergido no está separado de América por grandes profundidades, pareciendo ésta más bien una continua-

ción elevada del anterior, pero entre la costa oeste de Asia y el mencionado territorio se nota una serie de simas pronunciadísimas.

El continente en su extremo oriental termina, de norte a sur por una cordillera cuyos picos llaman los marinos islas (Hawaii) bancos y escollos. Cuando se haga el estudio del fondo del Pacífico al sur del grado 10 de latitud norte, se descubrirá de los diferentes grupos de islas situadas en el sur de dicho océano son los picos meridionales de la enorme cordillera occidental del continente sumergido.

Este «nuevo» continente, según se explicó en el Instituto Scripps de Oceanografía de La Jolla, presenta valles determinados que marcan el curso de antiguos ríos, una infinidad de volcanes que aún continúan en actividad bajo la superficie del agua, grandes altiplanicies y otros accidentes que son característicos de los continentes conocidos por el hombre en la actualidad.

Deposito de Maderas

Ramón León

El mejor y más barato del país

100 varas al Norte de la Panadería Musmani
TELEFONO 3032

Ebanistería de Roberto Ramón

Muebles de último estilo—Renovación constante de catálogos — Gran variedad en objetos para Regalo — SALON DE EXHIBICION
50 varas al Norte de la Inspección General de Hacienda.

No olvide que en la Botica Vargas

Serán atendidas sus recetas con la mayor atención y prontitud a precios de situación,
Despacho de los Doctores
Calderón Muñoz y Calderón Guardia
Teléfono 2812 Apartado 716

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable y de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

Musmanni

Sastrería de Valentin Fonseca

25 varas al Sur del Aguila de Oro

Serie BOLIVAR en formación

Separe la suya @ 2.00 semanalmente

Aliste su traje para Semana Santa

Telas Inglesas Superior Calidad — Teléfono 3008

Gran Fábrica de Tejidos Dubied

Industria Nacional

D. Ceregatti & Cia.

Plaza de San Francisco de Mata Redonda

Depósito: Antiguo local de Edgar

Knorr & Cía., al lado de
la Joyería Ortiz

Teléfono No. 2701

La mejor calidad

El menor precio



“PESQUERIA

GERMANIA”

Avenida Central

Telefono 3131

DONDE

Robert

TODA SU ROPA

cada vaso que Ud. tome

de la Deliciosa

CERVEZA

“SELECTA”

Es un vaso de Salud, Fuerza y Vigor

Productos TRAUBE

El gran crimen

El asesinato de Sandino deja marcados de infamia a los que por seguir dominando en la política del país para la explotación de su tesoro público, destruyeron traidoramente y de la manera más alevosa al hombre-idea, al patriota que representaba el principio de independencia y de soberanía nacional, al que con su oposición al dominio extranjero y sus luchas heroicas contra el usurpador hasta hacerlo desalojar el país, se hizo no solo figura continental de América sino mundial para todos los países que aman su independencia y soberanía y puedan verla amenazada por la fuerza bruta de las armas extranjeras.

Y no se busque a los autores del nefando hecho en los sicarios que lo ejecutaron materialmente, sino en los cobardes que no siendo hombres para enfrentarse al

héroe, prepararon y ordenaron al elevosa traición que quedará como uno de los más ominosos crímenes de la Historia.

Y que a más de lo negro del hecho cometieron la doble infamia de decirle a Sandino que era ordenado por el Presidente Sacasa, de modo que el héroe hidalgo y generoso murió en la creencia de que la traición y alevosía venía del que un año atrás lo había abrazado como amigo cuando vino de sus campos invictos a hacerle la ofrenda de su actitud bélica, en bien de la paz y por el amor a su patria, libre ya por la acción de él en ocho años de heroico guerrillero, de los soldados extranjeros.

¡Morir Sandino en la creencia de que la orden provenía como se lo dijo, del que hasta hacía pocos momentos lo tenía sentado a su mesa, que doble tortura!

Este asesinato, por todos los

horribles caracteres con que fue perpetrado, quedará en la historia como uno de los más negros crímenes que se hayan cometido, dejando los nombres de moncada de Moncada y su sobrino Samosa, Director de la Guardia Nacional, como los de los más odiosos criminales de todos los países y de todas las edades.

Y en vano para disculpar el hecho se tratará ahora de decir que Sandino, que cual otro Cindicato se ocupaba tranquila y pacíficamente en la formación con sus muchachos de una colonia agrícola, asumiría actitud bélica.

Se engañan los que con estos recursos piensan engañar la conciencia pública. El juicio de la Historia caerá con todo su peso sobre Moncada y Samosa de modo inexorable.

Japón se halla frente a serias perspectivas

Hay una corriente que opina que se debe declarar la guerra a Rusia antes de que ésta se haga más poderosa

Washington.—El nuevo príncipe heredero del Japón abre sus ojos ante una Asia turbulenta que parece destinada a sufrir antes de mucho, grandes cambios.

El conflicto entre el comunismo y el capitalismo, entre las aspiraciones de la Rusia Soviética y las del imperio nipón en Manchuria, y la diseminación del comunismo en el Asia central, son retos a la idea japonesa de que su nación tiene derechos de ese continente.

La controversia entre japoneses y rusos sobre la operación del ferrocarril del Este en China y la negativa de los japoneses a pagar el precio que Moscú exige por interés de 50 por ciento en la vía de mil cien millas que atraviesa a Manchuria, ha provocado de los rusos agudas protestas que los observadores de asuntos internacionales califican como presagios de una guerra inevitable.

Hallándose en la ascendencia del elemento militar en el imperio y con los antiguos partidos políticos oscurecidos por el intenso espíritu nacionalista que ha barrido al pueblo en un movimiento por la adopción de una política más agresiva en Manchuria, la creación de una dictadura militar se mira como probable.

Existen en el Japón dos tendencias—Yosuke Matsuoka, el diplomático nipón que encabeza los delegados japoneses se retiró de la Liga de las Naciones protestando contra la negativa de ésta a aprobar la conducta del Japón en Manchuria, hizo saber, de paso por los Estados Unidos a raíz del rompimiento con Ginebra, que una parte del pueblo japonés cree que la disputa puede arreglarse por las vías diplomáticas, pero la otra cree que la guerra con Rusia es inevitable y debe declararse antes de que Rusia se haga más poderosa.

Caballero No olvide que en la **Sastrería DE PANDOLFI HNOS.**

Encuentra Sombreros finísimos desde ₡ 5 Camisas de Seda y de varias clases, inmejorables artículos de lujo y a precios increíbles

Corbatas, Pañuelos, Perfumería etc.

Avenida Central, antiguo local de Sasso y Pirie.

Fume el famoso cigarrillo

Santa María

de exquisito sabor

PRUEBELOS

12 cigarrillos por 5 céntimos

Jesús Solís Campos

CONTRATISTA-CONSTRUCTOR

Trabajamos por Contrato o Dirección — Estilo al gusto del cliente con rapidez y economía.

Referencia de primer orden — Ordenes en el Depósito de Ramón León — TELEFONO 3032.

Quiere estar sano y fuerte coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son fabricados por

Musmanni

Gran Fabrica de Mosaicos y Ferrería

EL INGENIO

Mosaicos, ornamentaciones, tuberías de cemento, materiales de construcción y efectos de ferrería a los más BAJOS PRECIOS de plaza. GASOLINA con garantía de pureza y medida a

₡ 1.90 EL GALON

Almacén de Rómulo Artavia

Depósito de provisiones, de primera necesidad. Sombreros de pita lo más fino que hay en plaza y lo más barato. Tabaco de primera calidad. 50 varas al Norte del Banco Nacional de Seguro. — Teléfono 3058.

Sastrería MODERNA

Bertulfo Páramo

25 varas al Este de la Botica LA VICTORIA

Hacemos trajes en abonos y con magníficas telas inglesas

Confección al gusto del cliente

Lea El Censor

LAS DELICIAS

de Romilio Cubillo

Pastelería y tostelería de primer orden

Queques bien elaborados con higiene y harinas de primera clase. Avenida del Cementerio, 50 varas al Oeste de la Botica La Victoria. Teléfono 3272

ACADEMIA MUSICAL "EUTERPE"

Director Julio Fonseca

Lecciones de Piano, Violin, Teoría, Solfeo, Dictado Armonía etc.

Matrícula abierta todos los días excepto sábado, de 3 a 5 p. m. en el local de la escuela Juan Rudín frente al Monte Nacional de Piedad

Estación Radiodifusora

Gálvez y Carvajal. — Teléfono 2402

Música selecta; los anuncios de EL CENSOR serán perifoneados por esta Estación

Humorismo

barato

En la escuela:
El maestro dando clase sobre la creación del Mundo es interrumpido por Juanito, que le dice —Mi papá afirma que nosotros descendemos del mono.
—Los asuntos privados de su familia no interesan en la clase.

Viajaba en un tranvía una vieja 'verde' con descote exagerado; de pronto, se le sienta un joven al lado, la mira y le pregunta:
—¿Señora es usted maestra?
—¿Por qué me lo pregunta?
—Porque enseña todo muy bien.

Niño obediente:
—¿En qué consiste que después de almorzar siempre llevas un pan a la escuela?
—Porque por la tarde tenemos escritura al dictado y quiero obedecer al maestro cuando me dice que ponga punto y..... coma.

Viajaba un niño de corta edad con su padre en un tranvía. Como todos los asientos están ocupados el niño va sentado en las piernas de su padre.
Sube al carro una joven y el niño al verla se levanta y le dice con mucha galantería;
—Tome usted mi asiento señorita.

En una clase de arquitectura:
Profesor.—¿Por qué la nariz de la estatua de la Libertad sólo tiene 11 pulgadas y no 12?
Alumno.— Porque si tuviera 12 pulgadas sería un pie,

Entre amigos;
¿Qué te pasa, José, que estás tan pálido?
—Que hace seis meses que no salgo a la calle.
¿Y por qué?
— ¡Porque el Juez no quiso creerme lo que yo le decía!

Estación Radiodifusora Alma América

Trasmisión nítida y fuerte a 730 kilociclos. — Teléfono 3241

Esta Estación perifonea los anuncios de EL CENSOR todos los días de 6.30 a 7 de la noche

Proteja Ud. la Salud de sus bebés

y críelos sanos y robustos, consumiendo la sabrosa leche

ROBERT

Rica en grasa, procedentes de vacas Jersey. Pídala al Teléfono 2291 y a su casa le llegará. — Visite el lujoso salón instalado a la moderna donde se expenden todos los productos de la LECHE RIA ROBERT. 50 Varas Este de Alsina



Doctor Carlos Ml. Fernández

DENTISTA

Oficina en el local interior del Doctor Facio, — Teléfono 2565

Especialidad en puentes removibles sistema ANKERS o DEEFORD. Calzas y puentes por el sistema INLAY y porcelana «sin corona». Dentaduras parciales o completas de porcelana, Oro, aluminio Hecolite

Oficina del Dr Facio

PANAMÁ Para Esquelas Mortuorias

AGENCIA

MORA POVEDA

4— 9223
9911
8969

Zapatería El Búfalo

Taller de moda y de la gente chic

Frente al Banco de Seguros

Señores Comerciantes

Haced venir de nuevo clientes y obligad a la antigua clientela a volver, obsequiándole el POPULAR

Timbre La Feria

"EL CENSOR" es el AS de los SEMANARIOS Periódico de Intereses Generales

—¿No has notado que la señorita Aida tiene una mirada investigadora?
—Sí, es consecuencia de haberse pasado la vida buscando novio.

En el examen;
El catedrático, hombre inquieto, nervioso y lleno de travesura, se complace en atormentar al examinado, y como éste se ha equivocado varias veces, le dice;
—Dá usted una en el clavo y ciento en la herradura,
— ¡Es que no se ésta usted quieto!.. responde el estudiante.